



"Camisetatón UCR contra el acoso sexual" llegó a la Facultad de Letras

19 SEPT 2019 Vida UCR



"Ni costumbre ni cultura, yo no normalizo el acoso sexual" fue una de las frases serigrafiadas en las camisetas y promovidas por la institución contra la problemática. Karla Richmond

La Universidad de Costa Rica (UCR) continúa consolidando esfuerzos para visibilizar y erradicar el hostigamiento sexual del espacio académico, a los cuales se sumó este jueves 19 de setiembre la **tercera edición de la "Camisetatón UCR contra el acoso sexual"**.

En esta ocasión la actividad tuvo lugar en la Facultad de Letras de la Sede Rodrigo Facio, donde como en las dos ediciones anteriores, convocó una gran asistencia por parte de las diferentes personas de la comunidad universitaria.

Estudiantes de la carrera de Artes Plásticas, guiados por el docente y director de la unidad académica Ólger Arias, **serigrafiaron 200 camisetas con diversas frases de rechazo a la problemática como "Que se incomoden los acosadores, yo denuncio".**

Arias afirmó que la experiencia obtenida en las ediciones anteriores de la convocatoria les ha permitido depurar el proceso de organización para continuar mejorando el resultado de esta iniciativa que combina el arte y la denuncia.

Por su parte, el decano de la Facultad de Letras, Dr. Francisco Guevara Quiel celebró el interés que mostraron frente al abordaje del tema los estudiantes y docentes de las Escuelas de Filología, Filosofía y Lenguas Modernas.

"Por medio de esta actividad **reconocemos una problemática que tenemos a nivel institucional** y que queremos erradicar. Estamos muy comprometidos" afirmó el académico.



El docente Ólger Arias guió el trabajo de Serigrafía de los estudiantes, mientras el decano de la Facultad de Letras, Francisco Guevara Quiel y la investigadora Sylvia Mesa del Equipo Interdisciplinario contra el Hostigamiento Sexual, apoyaron la organización de la actividad. Karla Richmond

Junto a las camisetas se entregó a los asistentes información respecto al proceso formal para interponer una denuncia ante la **Comisión Institucional contra el Hostigamiento Sexual, única instancia autorizada en la UCR para atender la temática.**

La iniciativa fue organizada por la Vicerrectoría de Docencia, la Escuela de Artes Plásticas y la Comisión Institucional contra el Hostigamiento Sexual con el apoyo de la Oficina de Divulgación e Información (ODI).

En las próximas semanas la "Camisetatón UCR contra el acoso sexual" llegará a otras Facultades de la Sede Rodrigo Facio, así como algunas Sedes y Recintos fuera de San José.



Andrea Méndez Montero
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
Área de cobertura: ciencias sociales
andrea.mendezmontero@ucr.ac.cr

Etiquetas: camisetaton, ucr, acoso sexual, facultad de letras.